

PR-Kontakt: Sven Belecke

Telefon +49(0)2683 9666472
Mail sven.belecke@qeridoo.de
www.qeridoo.de

Qeridoo GmbH
Industriepark Nord 100
53567 Buchholz



PRESSEINFORMATION

Qeridoo übernimmt Leggero

Buchholz, Februar 2024. Die Qeridoo Erfolgsgeschichte geht weiter:

Das rheinländische Unternehmen hat den Weg für die Übernahme der renommierten Schweizer Marke für Fahrradanhänger, Leggero, geebnet. Qeridoo Gründer und Inhaber Nikolai Boldt kam schon früh mit Leggero in Kontakt – schon damals, als Qeridoo noch in den Kinderschuhen steckte und er aus seinem Wohnzimmer heraus u.a. Leggero Produkte verkaufte. Heute ist Qeridoo einer der führenden Hersteller von Kindersportwagen und stolz darauf, dass Leggero nun im Rahmen der Expansionsstrategie Teil der Qeridoo-Familie geworden ist. Als älteste Marke für Fahrradanhänger in Europa, mit über 30 Jahren Erfahrung in der Entwicklung hochwertiger Kinderfahrradanhänger, hat sich Leggero international einen Namen für Qualität, Komfort und Innovationen gemacht – genau die Werte also, die perfekt zu Qeridoo passen.

Seit der Markteinführung des ersten Leggero-Fahrradanhängers im Jahr 1989 hat das Unternehmen kontinuierlich neue Maßstäbe gesetzt, unter anderen mit dem Becco Kupplungssystem, das einen Meilenstein in der Produktentwicklung darstellte und die Fahrradanhängerindustrie nachhaltig revolutionierte. Leggero hat auch in technologischer Hinsicht wegweisende Standards etabliert: So erhielt der Leggero Enso 2016 das renommierte TÜV-GS-Zertifikat für geprüfte Sicherheit und wurde damit offiziell als „sicherer Fahrradanhänger“ ausgezeichnet. Eine weitere Gemeinsamkeit der beiden Marken, denn auch in der Qeridoo-Philosophie hat Sicherheit zu jeder Zeit die oberste Priorität.



„Wir sind überzeugt, unsere Kunden nun mit noch mehr hochwertigen Produkten und innovativen Lösungen rund um die Kinder-Mobilität begeistern zu können“, so Nikolai Boldt.

„Gerade in einer Zeit, die von Unsicherheit geprägt ist, ist es besonders wichtig, Traditionen aufrechtzuerhalten und erstklassige Produkte anzubieten, auf die man sich verlassen kann.

Wir freuen uns deshalb sehr auf eine spannende Zukunft, bereichert mit Leggero Produkten!“

Über Qeridoo

Das Qeridoo-Team entwickelt in der internen Entwicklungsabteilung und dem hauseigenem Forschungslabor der deutschen Firmenzentrale in Buchholz Fahrradanhänger für unterschiedlichste Ansprüche. Alle Produkte sind mit einem Höchstmaß an Sicherheit und Multifunktionalität ausgestattet und fügen sich perfekt in den aktiven Alltag mit Kind(ern) ein. Rund 50 Mitarbeiter*innen sind im 2018 neu errichteten Firmensitz mit angeschlossenem Logistikzentrum, einer Teil-Produktionsstätte und Büros aktiv. Design, Technik und Funktionen werden seit der Gründung 2006 zu innovativen und nachhaltigen Produkten für Kinder und Eltern vereint. Dabei zählen Grundprinzipien wie Fairness und Nachhaltigkeit zu den Eckpfeilern der Unternehmenspolitik. Qeridoo ist ein Familienunternehmen für Familien.